

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Pedagang yang berada di Hutan Kota Srengseng saat ini berjumlah 15 orang dengan pedagang laki-laki sebanyak 7 orang dan pedagang perempuan sebanyak 8 orang. Usia pedagang memiliki rentang umur dari 41 – 66 tahun dan domisili pedagang tersebut didominasi dari kelurahan yang sama dengan Hutan Kota Srengseng yaitu berjumlah 10 orang, 3 pedagang lain berdomisili dari kelurahan Kelapadua, dan 2 lainnya berasal dari kelurahan Joglo. Keseluruhan pedagang memiliki jenis dagangan yang didominasi oleh makanan dan minuman.

Berdasarkan analisis dan pembahasan data hasil penelitian yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka dapat peneliti tarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh sarana dan prasarana pariwisata terhadap pendapatan pedagang di Hutan Kota Srengseng, Kec. Kembangan, Jakarta Barat. Pengaruh yang signifikan ini bersifat negatif. Pengembangan sarana dan prasarana pariwisata yang dilakukan oleh pengelola tidak berpengaruh positif, yang berarti adanya sarana dan prasarana pariwisata yang ada justru berdampak pada tidak bertambahnya pendapatan pedagang bahkan mengalami penurunan pendapatan. Kemudian pengaruh negatif ini juga berdampak pada berkurangnya jumlah pedagang yang sebelum tahun 2019 berjumlah 21 orang, kini menjadi 15 orang yang ada di Hutan Kota Srengseng, Kec. Kembangan, Jakarta Barat.

#### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan tersebut, pembangunan sarana dan prasarana pariwisata yang dilakukan oleh pengelola juga harus memperhatikan kondisi para pedagang. Maka peneliti ajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Menyediakan tempat berdagang yang lebih baik lagi sehingga dapat menarik pengunjung untuk membeli dagangan para pedagang.

2. Pengelola Hutan Kota Srengseng diharapkan dapat membantu mengembangkan dan mengelola dengan cara melakukan penyuluhan serta kerjasama antara keduabelah pihak.
3. Bentuk dari penyuluhan dan kerjasama di atas yaitu seperti mengedukasi pedagang apa saja jenis dagangan yang saat ini digemari oleh masyarakat secara berkala sehingga tidak menimbulkan kejenuhan bagi pengunjung dalam membeli produk dagangan pedagang.
4. Diharapkan ada penelitian lanjutan seperti pengaruh lokasi terhadap pendapatan pedagang dan perencanaan terhadap Hutan Kota Srengseng.

